

Transcripción audio Erika Palma, gerente del IBAL

Un problema de años en relación a la gestión documental, un archivo central; nosotros, por ejemplo, una radiografía de espacios no aptos para este tipo de procesos archivísticos que es un tema de décadas de nuestra empresa, pero en enero del 2022, llevaba ya un mes largo en mi gerencia y me senté con el señor alcalde (Andrés Hurtado), con ese apoyo, con ese amor por nuestra empresa buscar una solución.

Es por eso que un día fuimos a recorrer Chapetón y buscar un área que fuera idónea para que nuestro archivo central tuviera las condiciones que debe tener para el cumplimiento a la normatividad, un espacio de 980 metros cuadrados, que hoy nos permite tener un buen lugar que ya fue visitado por el Archivo Central de la Nación.